## ELEVAGE CANIN



Passionnée par les chiens et les chevaux depuis mon plus jeune âge, j'ai grandi avec des teckels poil dur. Mon rêve était d'avoir une femelle teckel kanninchen blonde à poil dur, jusqu'au jour où je suis tombée sur la photo d'une jeune chienne naine fauve à poils longs sur le Facebook d'un ami. Ce fut le coup de foudre immédiat pour Miss Belle qui malheureusement est partie trop tôt. Je n'ai jamais eu de teckel poil dur blond mais cela m'a permis de concrétiser une histoire d'amour avec les poils longs. Les teckels poil ras sont depuis très peu de temps arrivés dans notre famille.

Le mini berger américain nous a rejoints très peu de temps après ma première chienne Nana. Les minis et les teckels poil ras ont quand même des points communs : ils sont très proches de l'homme, très câlins et ont un côté joueur.

Nous participons souvent à des expositions nationales et internationales de beauté et nous avons plusieurs chiens avec des titres de champions de beauté.

Vous pouvez découvrir nos chiens sur notre site internet <a href="https://elevageduchemindelespoir.com">https://elevageduchemindelespoir.com</a>



